



Selon plusieurs informations, plusieurs personnes portées disparues après la mort du vice-consul de France à Douala.

La police française et camerounaise ont ouvert une enquête sur la mort suspecte de Christian André Marie Hue, vice consul de France à Douala, retrouvé mort à son domicile vendredi dernier.

Selon nos informations, parmi les personnes recherchées, une certaine Tankoua, coiffeuse à Douala qui aurait joué un rôle central dans l'affaire supposée de trafic de visa au consulat de France à Douala, laquelle aurait poussé le diplomate français à la mort.

Grâce à l'affaire supposée des trafics de visas, cette dernière se serait offert un train de vie digne d'une princesse. "Elle allait passer toutes ses vacances en France avec ses enfants et plusieurs gouvernantes", apprend-on.

Une autre personne activement recherchée, un certain Ismaël Njoya cerveau du gang dans l'affaire supposée de trafic de visas. Ancien cadre du groupe Bolloré, ce dernier aurait perçu près de 1.5 milliards dans cette scabreuse affaire. Depuis l'annonce du décès du diplomate français, ce dernier aurait pris la poudre d'escampette.

L'on annonce également l'audition de plusieurs personnalités dont un chef traditionnel très puissant.

Dans la foulée de cette affaire 4 personnes ont été virées du consulat de France à Douala.

L'affaire aurait éclaté alors que le vice-consul et son homme de main Ismaël Njoya auraient déjà encaissé à l'avance de forte somme d'argent pour délivrer les visas à une centaine de personnes.

L'on apprend que pour un visa de 6 à 12 mois, il fallait déboursier environ 3.000.000. Avec 2.000.000 en plus, le client avait droit à un visa supplémentaire de 2 ans.

[MM](#)

---